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星报讯（记者 江锐） 第十三届全运会群众项
目航空模型决赛近日在天津航空航海模型运动中
心结束。安徽航模代表队刘罡、李学明、孙明、赵成
吉、沈国富等5名选手分别参加了P3M-D、F3N以
及P5B+S8D-P等3个项目的比赛。在高手云集的
决赛场上勇创佳绩，其中孙明、赵成吉在双机编队
(P3M-D)项目比赛中喜获第6名，刘罡荣获个人成
绩第七名和李学明双人成绩第 10 名，沈国富在遥
控直升机花式飞行（F3N）项目竞赛中获得第9名，
创得安徽全运会航模史上最好成绩。

在备战全运会的过程中，省体育局与省航空航
海模型协会为选手们提供了坚实的后勤保障。比
赛当天，省体育局副局长陈海军等一行冒雨亲临
现场为选手们加油鼓劲。

航空模型比赛自 1959 年首次亮相全运会以
来，就吸引了大批选手的参与，拥有广泛的群众
基础。自 1993 年第七届全国运动会结束后，航
空模型比赛在全运会上就淡出了人们的视线。
直到今年，航空模型项目时隔 24 年再次回到全
运会大家庭。

本次比赛有来自全国各地的22支队伍、139名
运动员参加8个项目的角逐。值得一提的是，本次
航空模型决赛皆在户外进行，但比赛期间接连酷
暑，加上最后一天比赛日早上忽降暴雨，给参赛选
手们造成了不小的影响。虽然天气条件不佳，但是
我省选手们依然热情不减，他们技术精湛、操作娴
熟 ，奉献了精彩的航模表演。

2017年全国残疾人飞镖锦标赛
明日开赛

星报讯（夏朝晖 建军 亚萍 记者 沈娟
娟） 市场星报、安徽财经网（www.ahcai-
jing.com）、掌中安徽记者获悉，2017 年全国
残疾人全国残疾人飞镖锦标赛将于 7 月 20
日上午在稻香楼宾馆开幕，比赛为期六天。

据介绍，本次活动由中国残疾人联合会、
中国残奥会、中国聋人体育协会主办，安徽省
残联、蜀山区人民政府承办。届时，将有来自
全国各省、市、自治区的111名听力、肢体残疾
人运动员，50名各代表队领队以及工作人员，
30 名裁判员，4 名分级员，大学生志愿者、组
委会工作人员等300余人参与盛会。

记者了解到，20日上午将举办开幕式，并
举行团体赛预赛、复赛和决赛。21日上午举
行坐姿组预赛、复赛。22日进行站姿听力组
和肢残组预赛和复赛。23日举行单项决赛，
比赛结束后，举行闭幕式并进行颁奖仪式。

电影《我是马布里》提档8月4日

由黄建新监制、导演杨子编剧并执导的
热血运动电影《我是马布里》将于今年暑期
档燃情上映，作为今年暑期档最受期待的运
动题材类型电影，影片一直备受业内外关
注，昨日宣布影片提档至8月4日。

据悉，电影《我是马布里》是继《破风》、
《激战》、《摔跤吧！爸爸》之后又一运动竞技
类型的大银幕佳片。电影在中美两地实景拍
摄，具有浓郁的好莱坞风格，斯蒂芬·马布里、
阿伦·艾弗森、拜伦·戴维斯等NBA球星的加
盟和 NBA 团队做技术指导也是非常大的亮
点。导演杨子表示：“无论处在人生的哪个
阶段，几乎每个观众都能在这部电影中找到
自己人生的影子。面对苦闷的工作和一筹
莫展的生活，我们应该以什么样的姿态面对
明天？《我是马布里》或许能给你一个答案。”

▋小新

不鼓励原创肯定没前途
《新歌声》的首期节目中，不少学员演绎了许多

原创佳作。刘欢在采访中透露自己曾向导演组提出
这方面的建议，“我们干嘛不推广我们自己的，尤其
是我们内地的原创，本来我们现在推广音乐的途径
就越来越少，所以能有新歌声这样的平台，就应该利
用起来。”刘欢说，“特别希望能见到好的原创”，这是
对选手在选曲、创作等方面的一种鼓励态度，“如果
我们不鼓励原创，那肯定没有前途。”

更多原创新作的出现、更多音乐风格的崛起才
能让乐坛百花齐放，然而近十年来流行音乐的绝对
主流却始终处于缺席的状态。对此刘欢表示：“没有
了真正的主流，也不是什么坏事，因为我们现在是一
个需要多元化的时代，我们不需要提倡从众，假如我
们所有人都在听同一种歌，那有意思吗？”

流行音乐不该画地为牢
近年来音乐选秀节目层出不穷，然而其中有一

些节目出于对效果的考量，将选手的外形、台风等当
成了评判的主要标准，甚至还出现了颜值盖过唱功
的现象。对此，刘欢表示，“从我们做音乐的角度来
讲，不管你多帅，也就够你吃两三年，后面顶不上来，
核心还是靠你音乐的本领。”

刘欢表示，流量不等同于艺术。“这两年所谓的
网络流行文化和我们的助推方式有关系。比如大
数据时代，数据是很好，但难道就该完全用流量来
指导工作？有些很好的演员歌手带不来流量，的确
是很现实的问题，可流量意味着什么？不一定意味
着艺术。”

在流量思维的引导下，业界曾出现一句话“流行
音乐是年轻人的音乐”，刘欢十分不同意，“流行音乐
其实是给所有人听的，就是因为那样倡导才会造成
怪现象，四十多岁的人装成三十多岁的人憋出点二
十多岁的歌去给十几岁的人听，事实上不该这样。
我们这培养出来好多奇葩的思想，我们自己画地为
牢，把流行音乐给弄死了。”

2017姚基金希望小学
篮球季安徽赛区闭幕

星报讯（记者 于彩丽） 昨日，由姚基
金、中国青少年发展基金会和中国篮球协
会主办，共青团安徽省委员会、安徽省体育
局、安徽省青少年发展基金会、合肥师范学
院承办，安徽省希望工程管理委员会办公
室、NBA 关怀行动协办的 2017 姚基金希望
小学篮球季安徽赛区联赛、表演赛暨颁奖
典礼在合肥举行。著名篮球运动员、姚明
父母亲姚志源、方凤娣出席闭幕式并客串
两队助理教练。

市场星报、安徽财经网（www.ahcaijing.
com ）、掌中安徽记者获悉，2017 年，安徽赛
区共有100所希望小学参与姚基金希望小学
篮球季项目，其中篮球项目学校 83 所，足球
项目学校17所。经过五天的角逐，篮球季项
目中的望江县杨湾镇明德小学、肥东县店埠
学区中心小学等在内的 6 所小学脱颖而出，
获得全国赛晋级资格，将参加8月14日至20
日在南京举办的 2017 年姚基金希望小学篮
球季全国赛。表演赛现场，选自各代表队的
优秀小球员组成了明星表演队，并由姚志源
先生和方凤娣女士分别担任助理教练。

2017 年，基于增加运动项目多样性，为
了让有着不同兴趣爱好与天赋的孩子在不
同项目中享受运动快乐的出发点，除了篮球
项目外，姚基金在安徽首次加入足球支教和
联赛。

颜值、流量只够吃两三年
刘欢:音乐才是核心本领

安徽航模全运赛场创史上最好成绩

作为内地殿堂级的音乐人，刘
欢此前在《中国好歌曲》中对年轻
音乐人才的发掘和推荐可谓不遗
余力，日前，在浙江卫视开播的第
二季《中国新歌声》中他又以导师
身份亮相。在接受记者采访时，刘
欢表示盼望能挖掘、推广更多的原
创人才、原创好歌，“让有才华的年
轻人能展露”，并透露自己不会看
重所谓颜值、流量，“核心还是靠音
乐的本领。” ▋记者 吴笑文


